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会長挨拶 　遠山堯郎会長

　今日は、7月２０日・本来ならきょうが
【海の日】であるはずです。どんな祝日な
のでしょうか？
　もちろん、それなりの由来があると思
います。私が勉強した範囲で言いますと
明治天皇が灯台視察船で東北地方をご
訪問されて、無事に横浜にお帰りになっ
た日が1876年（明治9年）7月20日だっ
たそうです。
　灯台視察船は灯台建設の資材運搬、勤務する人達への物資輸
送など多くの任務があったと言われています。「海のサンタクロー
ス」とも呼ばれたりしたそうです。明治天皇がご乗船になった明治
丸はそんな船でして、軍艦ではなかったようです。
　この日が祝日になったのは、1996年、平成8年からです。平成
15年には、毎年、7月の第３月曜日に移動しました。これで、３連
休になりました。私は、連休を作るために、むやみに祝日の移動を
するのは軽 し々い気がします。
　日本の労働基準法は、従業員の1年間の休日数を最低108日
必要と規定しています。現在は、年間、黙っていても、125日以上
あります。3日に1日以上が休日です。今後も、休日が少なくなる事
はありません。私たち経営者は、従業員にたいして莫大な福利厚
生費を支払っています。これは、ロータリー：４つのテストからすれ
ば当然のことですが、正直なところ、休日がこれ以上多くなる事を
私は好みません。私たち日本人は、世界でも一流の技術と忍耐力
をもち、かつ勤勉です。
　欧米式の休日の多さをまねして、決して好ましい結果は生まな
いと懸念しています。
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（岩崎道夫会場委員）
「それでこそロータリー」

第1281回例会

出席報告 倉澤 寛出席副委員長

会員72名　出席56名  （出席計算人数53名）
出席率83.02％ 7月13日は補填により 77.36％

本日例会終了後、歴代会長会議を例会場にて開催します。
次週7月27日（木）は第1回クラブ奉仕協議会です。4階「梅の間」
にて開催致します。クラブ奉仕関係委員長はご出席下さい。
メールボックスに会員名簿訂正シール（梅村さん）が入れてあり
ますので、貼付して下さい。
テーブルにクラブ計画書に載せる住所録が置いてあります。訂正
の際は赤字にてご記入下さい。
会費請求書をご送付しますので、8月11日（金）までにお振り込
みをお願いします。
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幹事報告 天野正明幹事
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渡辺喜代彦君

内田　久利君
伊藤　　豪君
岡本　忠史君
守谷　巌樹君

宗宮　信賢君

八木沢先生、お世話になりました。7月19日は誕生日でした。

7月21日は家内の誕生日です。きれいな花が届くのかな。

7月16日は結婚記念日でした。何十回目かな？
今日は決算報告です。よろしくお願いします。
会長・幹事慰労会に感謝して。
土曜日よりシンガポール、ペナン、プーケットへ船旅をしてきます。

ニコボックス 倉澤 寛ニコボックス副委員長

臨時例会変更のお知らせ

8/16（水）※8/23（水）

8/16（水）※

8/16（水）※8/23（水）

8/16（水）※

8/16（水）※

8/2（水）

8/1（火） 8/15（火）※

8/16（水）※　
8/14（月）※　

8/14（月）※　

8/9（水）※

8/8（火） 8/15（火）※

8/15（火）※

8/16（水）※8/23（水）
8/11（金）※ 8/25（金）

8/7（月）◆ 8/14（月）※　

8/14（月）※　8/7（月）
8/10（木）※ 8/24（木）

7/31（月） 8/14（月）※　

8/17（木）※8/24（木）名古屋西

名古屋名南
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名古屋大須
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名古屋名東
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名古屋千種

名古屋東南
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名古屋南

名古屋空港
名古屋東山

8/15（火）※名古屋錦

名古屋昭和
名古屋西南

尾張中央
8/15（火）※名古屋清須

8/15（火）※豊山ー城北

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）
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ゴルフ例会 7月例会（280回）今週卓話 　　　　7月27日（木）
卓話講師
テ ー マ

：
：
花水木工房 施設長 中尾譲二氏
「精神障害者が地域で暮らしていくために」

卓話講師
テ ー マ

：
：
名古屋テレビ塔株式会社 取締役社長 大澤和宏氏
「名古屋テレビ塔の挑戦」

ゴルフ例会 7月例会（280回）次週卓話 　　8月3日（木）

委員会・同好会報告

出席者表彰

　本日メールボックスに親睦例会のご案内を入れてあります。8月
10日（木）テレビ塔4階のタワーレストランを貸しきりにしての食
事会を催します。貸し切りの料金が決まっておりますので、一人で
も多くの方にご出席をお願いしたいと思います。尚、服装はクール
ビズで構いません。涼しげな格好でお越し下さい。

親睦活動委員会：内田久利委員長

　8月29日・30日に会員の皆様を対象とした、親睦ゴルフ会を開
催致します。29日に岐阜美濃カントリーでゴルフをプレーの後、梁
で鮎と飛騨牛と松茸を楽しむ会を催します。30日は荘川高原でコ
ンペを企画しております。皆様のご参加、よろしくお願いします。10
月20日（金）ですが、4RC合同のゴルフコンペが9時30分から三
好カントリークラブで開催されます。最近は参加者数が足りず、優
勝の権利を逃しております。今回はぜひとも優勝を目指して頑張
りたいと思いますので、皆様ご参加のほどよろしくお願いします。

ゴルフ同好会：堀 慎治君

　8月31日（木）にグルメ会を開催する予定でおりますが、今回の
会場は12名しかはいることが出来ません。先週告知した段階で、
すでに12名集まりましたので、本日出席を希望される方は申し訳
ありませんがご参加頂けません。万が一欠席がありましたら順次
繰り上げてまいります。出席される方は、当日都合が悪くなりまし
た場合は、前もってお知らせ下さい。

グルメ同好会：田中隆義君

5年在籍　100％出席

10年在籍　100％出席

入江　　理君

岩崎　道夫君　　守谷　巌樹君　　田口　　豊君

ホームクラブ22年連続出席
田中　隆義君

　去る7月10日、事務局において岡本直前会計立ち会いの下、監
査を実施致しました。その結果、年間収支計算書、並びに貸借対
照表は適正なものであると認めました。

　只今、前会計より決算報告、会計報告並びに監査報告を頂き
ました。ご質問・ご意見はありませんでしょうか？ないようでした
ら拍手を持ってご承認を頂きたいと思います。（拍手多数）有難う
ございました。

　今年度、上期1名と下期2名の会員増を考え
て、予算を立てております。収入の部は入会金、
会費、例会費、R財団寄付、米山記念奨学金寄
付、地区大会協力金、来訪者会費、雑収入と、
前期繰り越し金7,238,918円を合わせまして、
収入総計は40,429,818円となります。
　支出の部は、RI人頭分担金、規定審議分担
金の小計が382,745円となります。ロータリー財団寄付、米山記
念奨学金寄付、ロータリーの友購読料、などの小計が907,500
円となります。地区資金、地区大会協力金、地区事業費、ガバナー
月信購読料が小計1,577,500円。ロータリー組織関係は、RI全
国、地区関係含めまして、2,867,745円となります。例会費は、例
会費（I．M．を除く）、例会費（I．M．）、来訪者会費の小計が
14,883,200円です。例会費（I．M．）は今年度、全員登録となっ
ております。委員会活動費は諸々含めて、小計が4,852,000円と
なります。管理費は事務局の賃借料、事務員給与、消耗品など含
めまして小計10,969,450円、予備費6,857,423円になり、総計
40,429,818円です。前年度と違いますのは、今年度より委員会
活動のうち、クラブ奉仕をのぞく職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕
各委員会間の流用を認めるということになりましたのでよろしく
お願い致します。

　只今2006～07年度の予算案につきましてご説明頂きまし
た。ご質問・疑問点などありましたら承りたいと思います。異議が
ないようですので拍手を持ってごご承認をいただきたいと思いま
す。（拍手多数）有難うございます。この予算をもちまして一年間
進行してまいります。どうぞよろしくご協力のほどお願い致しま
す。有難うございました。

監査報告：森 恒夫監査担当

議長：遠山堯郎会長

2006～07年度の収支予算案について：平野哲始郎会計

議長：遠山堯郎会長

第1回クラブフォーラム
前年度の決算報告について：岡本忠史直前会計　　
収入の部は、雑収入に高村さんの叙勲を祝う
会の会費余剰金が含まれております。決算が
35,576,444円。予算に対して収入額が減っ
ております。前期繰越金が6,599,134円です。
従いまして、収入合計が42,175,578円で
1,835,756円減少しております。
　支出の部、印刷費がマイナスとなっておりま
すが、今期作る予定の会員名簿を作成したためです。次期繰り越
し収支差額は、7,238,918円です。
　ニコボックス収入合計は、1年間で3,005,604円。前期からの
繰越金が8,648,853円ありましたので、合計で11,654,457円
ありました。それに対しての支出ですが、カトリーナハリケーン災
害救援募金、ウガンダ井戸建設基金、台北延平RC29周年・福岡
西RC50周年祝儀、30周年事業基金他などで、支出の合計は、
4,069,394円です。次期繰越金は7,585,063円となりました。

　議長：遠山会長　進行：天野幹事
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